

## Mahasiswa Perlu Kemampuan Berpikir Menghadapi Era Society 5.0



Dosen Teknik Informatika, Universitas Malikussaleh, Rizki Suwanda, MKom, mengisi seminar bertajuk Meningkatkan kepekaan mahasiswa IT dalam perkembangan dunia digital di era society 5.0 di Universitas Al-Muslim, Bireuen. Foto: Ist

**UNIMALNEWS I Bireuen-** Mahasiswa perlu mengembangkan kemampuan berpikir dan kesiapan mental menghadapi era digitalisasi yang dibarengi pesatnya perkembangan informasi dan teknologi. Hal tersebut disampaikan Dosen Teknik Informatika, Universitas Malikussaleh, Rizki Suwanda, MKom pada seminar IT, dalam rangka Rapat Koordinasi Wilayah (Rakorwil) Perhimpunan Mahasiswa Informatika dan Komputer Nasional (Permikomnas), di Universitas Al-Muslim, Bireuen, beberapa waktu lalu.

Menurut Rizki Suwanda, pentingnya mengembangkan kemampuan berpikir mahasiswa selaku *agent of change*, karena ke depan dunia terus bergerak mengimbangi perkembangan IT memasuki *erasociety 5.0*. Di mana masyarakat dapat menyelesaikan berbagai tantangan dan permasalahan sosial dengan memanfaatkan beragam inovasi yang lahir di era revolusi industri 4.0. Masyarakat 5.0 selalu berpusat pada manusia yang mengembangkan ekonomi dengan penyelesaian masalah sosial melalui sistem yang mengintegrasikan dunia maya dengan ruang fisik. “Mahasiswa harus memiliki kesiapan, kemampuan berfikir, dan implementasi secara global dalam menghadapi perkembangan dan tantangan di Era Digital,” tegasnya.

Dia menambahkan, mahasiswa IT dan generasi muda harus bergerak cepat, sehingga dapat mengambil bagian dari berbagai aspek pengembangan serta pemanfaatan dunia digital dengan perkembangan teknologi yang terus bergerak maju. Rendahnya kemampuan berpikir dan kesiapan mengantisipasi digitalisasi akan menyebabkan ketertinggalan dalam menghadapi persaingan global.

Sementara Koordinator Permikomnas Wilayah I Aceh-Sumatera Utara (Aceh-Sumut), Yusril Sinulingga mengatakan, pihaknya sengaja menggelar seminar bertajuk “Meningkatkan kepekaan mahasiswa IT dalam perkembangan dunia digital di era *society 5.0*”, untuk mengingatkan mahasiswa IT yang notabene generasi muda agar dapat berkiprah mengembangkan kemampuannya menghadapi persaingan global yang semakin glamor dengan konsep digital,”ujarnya.

Yusril menambahkan Rakorwil Permikomnas juga sebagai ajang silaturahmi mahasiswa IT di Aceh dan Sumut sehingga menciptakan karya inovasi terbaru dalam dunia teknologi.

Adapun peserta yang hadir dalam kegiatan Rakorwil dan seminar IT adalah perwakilan perguruan tinggi yang ada di Aceh dan Sumatera Utara, di antaranya Himasi Universitas Abulyatama, Himatekkom Universitas Syiah Kuala, Himtekom Universitas Serambi Mekkah, HMP-PTI: UIN Ar-Raniry, Hima-TI UIN Ar-Raniry, Himaif Universitas Al-Muslim, Himatif Universitas Malikussaleh, Himatik-PNL Politeknik Lhokseumawe, Himatif Universitas Samudera, Imakom Universitas Panca Budi, Himatek Universitas Panca Budi, Himatif Universitas Islam Sumatera Utara, dan Himti Universitas Asahan.[ded]

**Tanggal:** 08 July 2022

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#), [Sosok](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#),